
“Polinvestigation Team”, questo è il nome che la classe 3 B del liceo scientifico opzione scienze 

applicate dell’istituto Rita Levi Montalcini ha scelto per intraprendere questo percorso di 

Opencoesione, mira a rendere il comune di Quarto uno tra i centri più efficienti per lo sport.   

Infatti, uno dei nostri principali obbiettivi risiede nel migliorare ed individuare le eventuali 

problematiche del complesso polifunzionale per promuovere la competitività, l'innovazione e 

l'attrattività della città di Quarto attraverso la diffusione di servizi avanzati, il miglioramento della 

qualità della vita e, il collegamento con le reti materiali e immateriali, nello specifico, migliorando 

le condizioni ambientali e la lotta ai disagi derivanti dalla congestione e dalle situazioni di 

marginalità urbana, valorizzando così il patrimonio di identità e rafforzando la relazione della 

cittadinanza con i luoghi.  

Il nostro progetto, in particolare, vuole favorire l’aumento del numero di persone destinate a 

praticare sport, riducendo il rischio di insorgenza di alcune problematiche fisiche, quali l’obesità.   

Attraverso questo progetto vogliamo renderci utili per la nostra società favorendo le condizioni di 

vita dei cittadini, attraverso la pratica di specifiche attività fisiche per migliorare salute fisica e 

psichica.  

Abbiamo trovato diverse informazioni riguardanti la struttura come ad esempio in quale anno è 

stata realizzata e a che punto sono i lavori, restano tanti punti ancora da chiarire a cominciare dal 

comprendere la motivazione che ha bloccato più volte la costruzione di questa struttura, pensata 

come un luogo per la coesione e l'inclusione sociale (attraverso lezioni di educazione civica ed 

educazione motoria, di tutti i cittadini, in particolar modo di quelli "meno fortunati"). 

 

Stiamo continuando con la ricerca per avere più informazioni possibili o almeno sufficienti dati per 

elaborare una tesi e trovare una soluzione, per ottenere ciò, abbiamo diverse alternative, 

possiamo andare in comune e chiedere chiarimenti su determinati fatti riguardanti il 

polifunzionale o cercare in internet cose che non ci sono molto chiare.  

Abbiamo già trovato alcuni documenti che parlano dell'autorizzazione da parte del comune a 

svolgere i lavori pubblici e i costi approssimativi di questi. Inoltre abbiamo in serbo di 

“intervistare” le persone che si occupano del polifunzionale per ottenere maggiori informazioni ed 

eventuali chiarimenti che ci possono essere utili. Facendo così potremo finalmente ottenere le 

informazioni che ci occorrono per proseguire in questo percorso. Attraverso il progetto di 

Opencoesione, vogliamo analizzare i fondi che sono stati messi a disposizione per la realizzazione 

del Polifunzionale, lasciato purtroppo incompleto.  

Negli anni '90 è stata avviata la costruzione della struttura, interrotta e poi ripresa nel 2014 e 

nuovamente interrotta in un secondo momento. La realizzazione di una struttura completa ed 

adeguata era prevista per il 2017. Il punto di arrivo della nostra ricerca è quello di comprendere le 

cause che hanno portato a tutto ciò dal momento che il Polifunzionale potrebbe essere un mezzo 

utile per la realizzazione di una società urbana maggiormente coesa. Anche noi, alunni dell'istituto 

superiore ubicato nel comune di Quarto, potremmo usufruire di tale struttura.   

Molti parlano di un'infiltrazione da parte della camorra nella gara d’appalto: starà al 

"Polinvestigation Team” capire l'entità di questo grande dilemma che ha fermato la realizzazione 

di un progetto così importante per l'utenza.  


